

Carnaval 88. Concursos en discoteca Crisma

Os dejo un vídeo, dentro de la sección "Vídeos para le Recuerdo", del Carnaval del año 1988.

Un Vídeo con 22 años, grabado por el desaparecido Vídeo Comunitario de Mengíbar, en la también desaparecida discoteca de verano "Crismay".

En este vídeo muchas caras de gente conocida, y un grupo clásico en los carnavales de esos años....

Un grupo que durante años se las ingenieron para hacernos pasara todos momentos auténticamente inolvidables, en especial este año de 1988.

VÍDEO